



8 Pièces

281 m²

Réf. MZISM024

2 590 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF vous propose à la vente cette magnifique villa d'environ 281m2 nichée dans les hauteurs du village du Plan De La Tour. Edifiée sur un terrain d'environ 2228 m2, elle est composée d'un salon, séjour, salle à manger ainsi qu'une cuisine ouverte donnant sur la piscine et le jardin, possède 5 chambres en suite dont une chambre de maître.Ce bien d'exception offre des prestations haut de gamme telles que salle de cinéma, hammam, cave à vin, piscine chauffée...Villa très lumineuse avec une belle exposition Sud.Vous serez séduit par la quiétude du lieu et la vue dégagée sur les ...

MICHAEL ZINGRAF offers for sale this magnificent villa of around 281m2 nestled in the heights of the village of Plan De La Tour. Built on a plot of approximately 2228 m2, it comprises a living room, dining room and open kitchen overlooking the pool and garden, and boasts 5 en suite bedrooms, including a master bedroom.This exceptional property offers top-of-the-range amenities such as a cinema room, hammam, wine cellar, heated swimming pool...Very bright, south-facing villa.You'll love the peacefulness of the setting and the unobstructed view of the hills.Tiled double garage.Possibility of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

